



つ ぱ さ

天満東小学校 学校通信
令和7年12月16日 発行

一步踏み出す勇気



もうすぐ、運動会や音楽会、東フェスなど、さまざまな行事があった二学期が終わろうとしています。各学年、学級で目標を決め、それぞれがその目標に向かってあきらめずに最後まで努力し、結果を残すことができた二学期でした。

さて、今年の東小学校スローガンは、学校だよりや皆さまとお顔を合わせる機会にお伝えさせていただいておりますように、「自分を好きになる、ほかの人を好きになる。そして一步踏み出せ、東っ子」です。このスローガンをいつも教職員は心の中に据えて子どもたちと関わっています。行事を成功させようと一生懸命努力する子どもを応援したり、できないかもしれないあきらめかける子どもに寄り添いながら支援したり、課題が生じたときには教師が答えを出し導くのではなく、自分たちで解決できるように話し合い活動を取り入れたりした結果、努力することで生まれる喜びや達成感、充実感を味わうことのできた子どもたちが多くかったように思います。

新しいことに一步踏み出す勇気は、一生懸命努力することができた回数がカギになるのではないかと思っています。努力することの気持ちよさを知っている子どもは、新しいことに挑戦するときに生じる不安より、やってみよう、努力してみようという気持ちのほうが大きくなるのではないかと考えています。

子どもたちは、学校生活の中で、努力したり、楽しんだり、失敗をしたりして、自分の良さや弱さを知っています。ぜひ冬休みには、今年一年の出来事を聞いていただき、その時に感じた思いを共感し、その時間を過ごしたことを大いにほめてあげてください。

【お礼】



12月13日（土）に、1年に1度の東小のお祭り「東フェス」を実施しました。計画委員を中心に6月から計画を練り始め、学校運営協議会委員の皆様、PTA役員の方々を巻き込み、やってみたいことを盛りだくさん取り入れた「東フェス」を創ることができました。

学級閉鎖のため参加できなかった子どもたちがいました。残念でしたが、まだまだ楽しいことたくさんあります！元気になって登校してきてくださいね。待っています。

また、中学生ボランティア（卒業生）の皆さん、保護者の方々や地域の方々、本当にご協力ありがとうございました。皆さんのおかげで行事が成功しました。感謝いたします。

（当日の様子は学校ホームページでご覧いただけます！）



【1月の行事予定】

- 7日（水） 始業式 一斉下校 11:30 諸費
8日（木） 一斉下校（下校引率）11:30
9日（金） 身体測定（1～3年）給食開始 ストレスマネジメント講習（6年生）
1～3年下校 14:45 教育相談日 マナビイ
12日（月） 成人の日 どんどう大会
13日（火） 身体測定（4～6年）1～3年下校 14:45
14日（水） 一斉下校 15:00
15日（木） スプーンよみきかせ（1,3年）1,2年下校 14:45 子ども安全の日・安全点検
16日（金） 防災集会 避難訓練（地震）1～3年下校 14:45
児童生徒書初展（16～18日 9時～17時 ふれあい交流館）
19日（月） 委員会 1～4年下校 14:45
20日（火） 1,2年下校 14:45
21日（水） 一斉下校 15:00
22日（木） ちくわをつくろう講習会（4年）1,2年下校 14:45
23日（金） ホタル放流（2年）1～3年下校 14:45 ~~マナビイ~~
26日（月） クラブ活動 1～3年下校 14:45
27日（火） 1,2年下校 14:45 月末大掃除
28日（水） 一斉下校 15:00（児童委員さん下校引率）
29日（木） 新1年生入学説明会 1,2年下校 14:45
30日（金） 1～3年下校 14:45 ~~マナビイ~~ 家読の日
- 訂正：1月23日、30日のマナビイはありません。
- * 2月7日（土）稻美中学校新明会 2月13日（金）オープンスクール



【学級編成についてお願ひ】



次年度の学級編制に向けた準備を進める時期となりました。学年によっては、児童数が1名違っただけで、学級数が1つ違ってくることもあります。この学級数に基づいて教員が配置されますので、先生の人数も変わってきます。もしも、他校区への転居や転出を予定なさっている場合は、その可能性も含めて、担任までお知らせくださいと助かります。

【タブレットPCの持ち帰りについて】

これまで必要に応じてタブレットPCの持ち帰りを行いましたがタブレットの活用機会を広げたり、操作方法の習熟を図ったりするために、冬休み期間中は全児童がタブレットPCを持ちります。

タブレットPCを適切に使用するために、「稻美町小学校タブレットPC使用のルール」を確認して、タブレットを使う目的、使う場所・使い方、健康に気をつけるために、安全に使うための指導をしています。

冬休み期間中は特に利用時間の増加に伴うトラブルの発生が懸念されます。タブレットPCやスマートフォン等の利用についてご家庭でも話し合っていただき、安全な生活が送れますようお願いします。